Resurrection Life of Jesus Church Worldwide

WER IST GOTT DER VATER? - RLJ-1459 DE

JOHN S. TORELL - 31. AUGUST, 2014

1. TEIL: JESUS ENTHÜLLTE DEN VATER

P.O. Box 166 Sheridan, CA 95681 • (916) 944-3724 • www.eaec-de.org

Während meiner 45 Jahre in christlichen Amt habe ich gelernt, dass die meisten Christen nur eine diffuse Ahnung über Gott den Vater haben. Es ist üblich, dass Christen sich ehen ein Bild von Jesus machen können, als Gott dem Vater.

Meiner Meinung nach ist dies weil Männer keine guten Väter sind für ihre Kinder und der Schaden wird von Generation zu Generation überliefert.

ZERSTÖRUNG DURCH KRIEGE

Die zahlreichen Kriege der letzten hundert Jahre hat spirituellen Schaden angerichtet und uns emotionell verkrüpelt, durch den Amerikanischen Civil war, WK I und WK II, Korea Krieg, Vietnam Krieg und die Kriege in Iraq und Afghanistan.

Wenn ein junger Mann eingezogen wird zum kriegen, so wird er Desensibilisiert und ausgebildet im Töten. Dies verursacht Seelenschaden der nie beseitigt wird, ausser er wendet sich an Gott und wird Uebernatürlich geheilt.

Nach dem Grundtraining wird der Mann in den Kampf gesandt, un dies weitet den Seelenschaden aus.

Der junge Mann ist nun konditioniert, den Feind als Minder zu betrachten und alle mentalen Hindernisse ein Leben auszulöschen sind nicht mehr vorhanden.

Männer sind ermutigt dem Alkohol und Tabak zu fröhnen. Profanes Verhalten ist üblich unter Offizieren bis auf die unterste Stufe der Hierarchie und Männer werden ermutigt sich an Huren zu wenden. Mit der Erlaubnis der Homosexualität im US Militär, hat diese stark zugenommen, besonders unter Frauen.

Die Seelen dieser Männer und Frauen sind geschädigt, deren Emotionen sind verhärtet und Brutalität gehört zum normalen Leben für sie.

Wenn ein Mann vom Militärdienst ins zivile Leben zurückkehrt, ist er emotionell Instabil und unfähig ein guter Vater zu sein. Dieser Mann ist zerstört und es gehört nunmehr zur Normalität für Soldaten, mit Ehe und Kindern zu scheitern. Das Endresultat ist Ehebruch, Scheidung, Brutaliät, Selbstmord oder gar Mord an der Ehefrau.

ZERSTÖRUNG DURCH ALKOHOL UND ANDERE DROGEN

Alkohol ist die zerstörerischte Waffe in Satans Arsenal. Dies hat die Heilsarmee bestätigt, sowie andere Hilfsorganisationen. Millionen von Familien sind zerstört worden durch Alkohol und dessen Folgen. Deren Kinder können deshalb kaum verstehen, dass Gott der Vater sie liebt und sich um sie sorgt.

Mit der Invasion von anderen Drogen im 20. Jahrhundert ist es nunmehr gebräuchlich, dass Kinder von beiden Elternteilen vernachlässigt oder misshandelt werden.

Misshandelte Kinder werden dann selbst zu Misshandlern. Dies ist ein Teufelskreis der gebrochen werden muss. **Sprüche 23: 29-35**

JESUS KENNEN IST DER ANFANG

Ich will den Grundstein der Wahrheit legen auf dem die Suche nach Gott dem Vater gelegt werden kann. Jesus sagte, dass kein Mensch zu Ihm kommen könne, es sei der Vater hätte ihn gerufen. <u>Johannes 6:44, 65</u>

Ich bin der Weg und die Wahrheit und das Leben; niemand kommt zum Vater denn durch mich. **Johannes 14:6**

Jesus offenbarte uns, dass es Gott der Heilige Geist sei, der Menschen aussucht und die Wahrheit über Erlösung in Gottes Sohn Jesus verkündet. <u>Johannes 16:7-15</u>

DIE VERANTWORTUNG DER KIRCHE

Das Gebet ist der Schlüssel der die Tür für den Heiligen Geist öffnet. Apostelgeschichte 4:23-33

Gott sagte zu König Salomon dass Gebet und Vergebung unerlässlich sind, falls Menschen die Macht Gottes auf Erden sehen wollen. 2 Chronik 7:12-15

Sehr sehr wenig passiert ohne Gebete. <u>Jakobus 5:13-18</u>

WAS JESUS ÜBER DEN VATER ENTHÜLLTE

Die Apostel waren junge Männer als Jesus sie rekrutierte, und sie begannen Ihn nach Gott dem Vater zu fragen. <u>Johannes 14:1-8</u>

Jesus sagte Philpp dass er den Vater bereits gesehen habe, denn er habe Jesus gesehen. **Johannes 14:9-11**

Diese Wahrheit kann nur verstanden werden durch das Verständnis zwischen Gott dem Vater, Gott dem Sohn Jesus und Gott dem Heiligen Geist. Der Schlüssel zu diesem Veständnis liefert das Buch Genesis, das uns mitteilt, Gott hat die Menschen nach seinem Bilde gemacht. 1 Mose 1:26-27

Die Bibel sagt uns, dass der Mensch ein Dreieiniges Wesen sei mit Körper, Seele und Geist. Hebräer 4:12

Als Jesus vor 1900 Jahren auf Erden weilte, was Gott der Vater im Himmel und der Heilige Geist war die Verbindung zwischen Ihnen. Deshalb hat der Vater die Eigenschaft sich in drei teilen zu können, um in verschiedenen Orten agieren zu können, eine eigenschaft die Menschen bei weitem nicht haben.

Die Luther Bibel lehrt uns den Titel "Gott" doch der Urtext in Hebräisch berichtet, dass Elohim die Menschen nach seinem Bilde schuf. Das Wort Elohim in Hebräisch bedeutet "Götter" in Mehrzahl. Gott ist nicht ein persönlicher Name; vielmehr ist es ein Titel. Nirgens in der Bibel wird ein Name für Gott erwähnt, dasselbe gilt für Jesus und der Heilige Geist. Alle Namen die wir haben für Gott sind Titel und wir kennen keine persönlichen Namen.

Ein Kind spricht den Vater auch nicht mit Namen an, sondern mit Vater. Deshalb gibt es keinen Bedarf für einen Christen einen Namen zu kennen, wir können Gott einfach mit Vater anreden. Markus 14:36; Römer 8:15; Galater 4:6

Der Vater sandte sich selbst in der Form von Jesus um die Menschheit zu retten. **Johannes1:1-13**

Der Vater sandte sich selbst in Form von Jesus um das Universum zu schaffen. Epheser3:9; Kolosser 1:12-17; Hebräer 1:1-3

Nach dem grossen Weissen Thron Gericht wir Gott nicht mehr in drei verschiedenen Identitäten agieren, all diese werden in einer einheit verschmelzen, Gott der Vater in Seinem Glanz und Majestät. <u>1 Korinther15:22-28</u>

Bedenken Sie: wie Sie Ihr Leben nach der Erlösung beginnen ist nicht so wichtig als wie Sie es enden!

Hat jemand Ohren, der höre!